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Sehr geehrter Herr Stellvertretender Bürgermeister Stellbrink,
liebe Sportlerinnen- und Sportler,

als Geschäftsführer des Stadtsportverband Minden gebe ich der heutigen Versammlung folgenden
Bericht.

Im vergangenen Jahr haben wir 5 Vorstandssitzungen durchgeführt. Ferner hatten wir am
27.06.2011 eine Sitzung mit den Vorsitzenden und Geschäftsführern der angeschlossenen Vereine
vom Stadtsportverband.
Das Thema dieser Sitzung war; „Neustrukturierung der Sportförderungsrichlinien- und die
Sportpauschale, sowie Sportpark Zähringer – Allee.

Ebenso haben wir an 3 Sitzungen des Sportausschuss der Stadt Minden teilgenommen.

Anträge für Zuschüsse im Jahr 2001 wurden von insgesamt 9 Vereine gestellt.
• 6 Vereine erhielten Zuschüsse  für Förderanträge – Sportgeräte.
• 1 Verein erhielt Zuschüsse für einen Förderantrag Baumaßnahmen.
• Für 2 Vereine konnten wir die Anträge nicht befürworten.

Hoffen wir, das trotz der schlechten Kassenlage auch im Jahr 2012 wieder Zuschüsse für unsere
Sportvereine ausgezahlt werden. 

Dem Stadtsportverband Minden gehörten im Jahr 2011, über 80 Vereine mit insgesamt 21.647
Mitglieder an. Diese Zahl setzt sich wie folgt zusammen: 6548 Jugendliche und 15.099
Erwachsene.

Auch das traditionelle Spargelessen für die Sportlerinnen haben wir am 13.05.2011 in den Räumen
der KSG durchgeführt. Wie schon in den letzten Jahren war auch dieser Sportlerinnen- Treff wieder
gelungen.

Im November führten wir unseren Herrenbierabend / Aalessen durch. Wir fuhren mit 3 Busse nach
Petershagen zum „Waldhotel Moorhof“. Die Tombola war wieder ein voller Erfolg. Es waren auch
hervorragende Preise zu gewinnen. Von dieser Stelle möchte ich mich bei allen Spendern recht
herzlich bedanken und hoffe auch in diesem Jahr auf ihre Spendenfreudigkeit.

Wir vom Stadtsportverband möchten uns für die gute Zusammenarbeit mit dem Sportbüro (Frau
Amann, Herrn Knappmeier und Herrn Thielking) herzlichst bedanken. Dank sagen möchten wir
auch dem neuen Bereichsleiter Herrn Grüner. In der letzten Sportausschusssitzung wurde uns Frau
Katja Everding als Stellvertretende Bereichsleiterin vorgestellt.

Jetzt noch eine Bitte, falls Änderungen im Vorstand sind, bitte diese mir mitzuteilen.

Ich wünsche allen Sportlerinnen- und Sportler für das Jahr viele sportliche Erfolge und den
Verantwortlichen immer eine glückliche Hand zum Wohle des Vereins.

Danke für die Aufmerksamkeit!


